
Jahreshauptversammlung 2010 des                                  

                                                                       
 

 

Beginn:   23.03.10,  19:05 Uhr 

Ort:         Dorfgemeinschaftshaus, Werlaburgdorf 

 

 

 

Themen: 
 

1)    Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

        

       Es waren 13 Vereinsmitglieder anwesend, somit waren 13 Personen 

       stimmberechtigt. 

 

       Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 
      1)      Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 

      2)      Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 19.03.2009 

      3)      Bericht des 1. Vorsitzenden 

      4)      Bericht des Jugendwartes 

      5)      Bericht des Internetbetreuers 

      6)      Bericht des Kassenwartes 

      7)      Bericht der Kassenprüfer 

      8)      Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 

      9)      Neuwahlen des kompletten Vorstandes 

      10)    Wahl eines Kassenprüfers 

11) Maßnahmen 2010 an der Tennisanlage 

12) Fünfjähriges Jubiläum 

      13)    Verschiedenes 

 

 

2)   Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung. 

 

 

3)   Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den positiven Verlauf der 

      vergangenen Tennissaison. Obwohl die 1-€-Aktion im Jahr 2009 keinen großen Erfolg 

      brachte, konnten die beiden Tennisplätze aufgrund der großen Anfrage teilweise nur nach 

      einer Wartezeit bespielt werden. Die Mitgliederstärke belaufe sich nach zwei Beitritten 

      und drei Austritten auf 31 Erwachsene und 16 Jugendliche. 

 

      Der Vorsitzende bemängelt die schlechte Beteiligung an den Arbeitseinsätzen. Während 

      bei dem ersten noch 8 Helfer anwesend waren, belief sich die Zahl bei dem zweiten 

      Einsatz nur noch auf 3. 

 

 



      Reinhard Nickel kündigt die Wiederholung des Tennis-/Volleyballturniers am 31.07. und 

      der Ferienpassaktion am 24.07. an. 

       

      Die Wasserprobe des Pumpenwassers wurde durch das Mitglied Lessing geprüft. Somit 

      Steht nun fest, dass kontinuierlich Rotmehl hochgepumpt wird, wodurch die Tennisplätze 

      bzw. die Umzäunung regelrecht beschichtet werden. 

 

      Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über die Bestellung neuer Tennisgeräte. 

 

      Ein besonderer Dank wird dem Mitglied Haladuda für das Streichen der Türen des 

      Vereinsheims ausgesprochen. Außerdem gelobt wurde die gute Zusammenarbeit mit dem 

      Kinderzirkus Kimarek und den Jugendfreunden Werlaburgdorf. 

 

       

 

4)   Der diesjährige Bericht des Jugendwartes beschreibt ein erfreuliches letztes Jahr. 

      Insgesamt nahmen 13 Jugendliche am Jugendtraining im Frühjahr/Sommer bzw. 

      Sommer/Herbst teil. So konnten drei bis vier Trainingsgruppen gebildet werden. 

      Zusätzlich wurden viele Kinder durch das Schnuppertraining (Ferienpassaktion) neugierig 

      und nahmen zeitweise an den Übungsstunden teil. Die Vereinseigenen kleinen 

      Tennisschläger seien daher sehr nützlich gewesen. 

 

      Tobias Schliephake betont, dass die Tennisbälle immer weniger werden würden. 

 

      Ein großer Dank wird dem Jugendtrainer Herrn Engel ausgesprochen. Er habe zum 

      vergangenen Saisonabschluss von sich aus ein faires Turnier veranstaltet und dazu einen 

      Pokal gestiftet.  

 

     Abschließend sprach sich Tobias Schliephake für die Beibehaltung der 50%igen 

     finanziellen Unterstützung des Jugendtrainings durch die Vereinskasse aus. 

 

 

 

5)   Der Internetbetreuer gab bekannt, dass alle Neuigkeiten im Internet auf der 

       vereinseigenen Homepage zu finden seien. Auch für neue Anregungen sei er offen. 

 

       

 

6)   Der Bericht des Kassenwartes war durchaus erfreulich. So startet der Verein mit einem  

      gesamten Plus von 208,38€ in die Saison 2010.       

 

      Die Samtgemeinde-Zuschüsse erhält der Verein weiterhin. 

 

      Der Getränkeverkauf im Vereinsheim habe diesmal ein kleines Plus eingespielt, somit 

      könnten die Getränke auch weiterhin angeboten werden. 

 

      Aufgrund der guten Kassenlage wird das Jugendtraining 2010 mit 50% bezuschusst. 

 

 

 

 



7)   Der Kassenprüfer Rollwage berichtet über die vorbildlich geführte Vereinskasse und stellt  

     den Antrag um Entlastung des Kassenwartes, da Marc Wolf verhindert ist. 

 

 

8)   Die Entlastungen des Kassenwartes und des gesamten Vorstandes wurden einstimmig  

       entschieden. 

 

 

9)   Der Vorstand wurde einstimmig in alter Besetzung gewählt: 

 

             1. Vorsitzender:                            Reinhard Nickel 

             2. Vorsitzender/ Jugendwart:       Tobias Schliephake 

             Kassenwart:                                  Ronny Wolf 

             Schriftführerin:                             Mona Nickel 

             Beisitzer:                                       Alexander Scholz 

             Internetbetreuer:                            Dennis Nickel 

 

       Angeregt wurde ein weiterer Beisitzer, dieser Vorschlag wurde aber deutlich abgelehnt. 

 

  

 

10)   Marc Wolf tritt 2010 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer an. 

 

         Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig  

         Burkhard Haladuda gewählt. 

 

 

11)   Die Schleppnetze wurden durch Reinhard Nickel und Horst Michler repariert. 

 

        Firma Fröhner gewährt dem TC fünf Prozent Rabatt auf den bestellten roten Sichtschutz, 

        wodurch sich die Kosten hierfür auf 350€ belaufen. 

 

        Zwei neue Besen sollen angeschafft werden, jedoch nicht solche aus Stahl. 

 

        Die Mitglieder Michler und Haladuda erklärten sich bereit, das Tennisheim zu kärchern  

        Und zu streichen. Die Vorbereitungen sollen am 17.04. ab 10Uhr erfolgen. 

 

        Da das Fenster in der Rückwand des Tennisheims kaputt ist, soll Peter Weber nach einer 

        geschickten Lösung gefragt werden.  

 

        Außerdem zu überprüfen sei die Bewässerungsanlage aufgrund zu großer Tropfen. Auch 

        müsse man ein Versetzen der Sprinkler in Betracht ziehen. 

 

 

12)   Anlässlich des fünfjährigen Bestehens des TC Werla 05 soll am 10.07. ab 11Uhr ein 

        Grillnachmittag ohne größeres Programm stattfinden. 

 

 

13)   Der Platzaufbau soll in der 13./14. KW durch die Mitglieder Scholz, D. und R. Nickel 

        erfolgen.  

 



        Der Rasenmäher wird nach Gielde in Reparatur gegeben. 

 

        Für die kommende Saison wird ein gemeinsamer Spielbetrieb mit Groß Flöthe angefragt. 

 

        Der 1. Vorsitzende preist erneut die Vereins-T-shirts an, die für 15€ erhältlich sind. 

        Die Bestellungsaufnahme geschieht durch eben diesen. 

 

        Die Arbeitsstunden wurden im Jahr 2009 von wenigen abgeleistet, die anfallende Arbeit 

        sei mehr, als man mithilfe der Stundenzahlen bewältigen könnte. Dennoch gibt es 2010 

        keine Erhöhung der Gebühr beim Nichtleisten. 

 

        Wegen der positiven Resonanz wurde die Weiterführung der 1-€-Aktion zur 

        Abstimmung gebracht. Die Aktion wurde einstimmig auch für die diesjährige Saison 

        beschlossen. 

 

        Wie unter 6) angesprochen, wird das Jugendtraining weiterhin mit 50% aus der Vereins- 

        kasse bezuschusst. Die Kosten hierfür beliefen sich in der Saison 2008 auf rund  

        400€. Allein der Zuschuss der Samtgemeinde in Höhe von 573,50€ würde diese Summe 

        schon decken. Deswegen fiel die Abstimmung einstimmig positiv aus. 

 

        Angeregt wurde die Errichtung einer Beachvolleyballanlage auf dem Gelände des TCs. 

        Die Kosten würden sich auf ca. 7000€ belaufen, da schon der Zaun 1200€ und der Sand  

        2200€ beanspruchen würden. Ab 7000€ sei ein Zuschuss von 20% möglich, jedoch 

        müsse man die Investition zunächst vorschießen. Deswegen sei diese Überlegung für 

        den Verein alleine zu teuer. Ein Gespräch mit der örtlichen Volleyballgruppe wird 

        gesucht. 

 

 

 

 

 

Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:50 Uhr. 

 

 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender) 


